

B7 Anne Rehrmann

Tagesordnungspunkt: 1.6. Wahl: Personen für die Reserveliste

Selbstvorstellung

Bewerbung um einen aussichtsreichen Reservelistenplatz

Seit Anfang dieses Jahres habe ich nach gut 37 Jahren wieder meinen Wohnsitz im Kreis Höxter und zwar in Willebadessen Löwen, aufgewachsen bin ich in Körbecke. Ich möchte bei den Kommunalwahlen für den Kreistag kandidieren in meinem Bezirk und auf einem aussichtsreichen Platz auf der Reserveliste, denn ich möchte Verantwortung übernehmen.

Nach meiner Studentzeit (Abschluss in Geschichte und Soziologie) in Göttingen, in der ich intensiv politisch aktiv war als Mitglied im Studentenparlament und ASTA, als Mitorganisatorin vor Ort von vielfältigen Aktionen der Friedens- und Anti AKW Bewegung und der Hochschulpolitik, war ich notwendigerweise mehr beruflich engagiert.

Angestelltenverhältnisse im Management von Personaldienstleitern führten 2006 zur Gründung meines eigenen kleinen Unternehmens. Hier kann ich meine Vorstellungen von fairer Zusammenarbeit aller Beteiligten erfolgreich umsetzen. Ein nebenberufliches BWL Studium im Vorfeld hat mir dabei geholfen.

Seit 2011 bin ich Mitglied von Bündnis90/Die Grünen, bis zu meinem Wechsel nach Höxter im Kreisverband Kassel. Seit den Klimaprotesten und den Aktionen nach dem Mord am Kasseler Regierungspräsidenten Lübcke bin ich wieder verstärkt politisch aktiv.

Als Gast war ich bei der Bundesdeligiertenkonferenz der Grünen in Bielefeld im November 2019. Dort wurde der Leitantrag zur sozial-ökologischen Wende verabschiedet. Ich halte ihn für einen Meilenstein und möchte mit meinen Kräften zur Umsetzung beitragen. Die Kommunalpolitik ist dabei ein wichtiger Bestandteil, hier ist die Nähe zu den Bürgerinnen und Bürgern am größten. Das Ziel muss sein, so viele Stimmen zu gewinnen, dass wir mit gestalten können.

Ein gutes Ergebnis landesweit für uns, erhöht außerdem den Druck auf die Regierung, wenn es um die Maßnahmenpakete zur Bewältigung der Corona Krise geht. Die Autoprämie für Verbrenner wurde bereits verhindert, die Fleischindustrie ist in den Focus geraten, immerhin, aber es gibt eine soziale Schieflage, wie so oft.

Unsere Kompetenz in Hinblick auf die originär grünen Themen ist unbestritten. Mir ist es wichtig, deutlich zu machen, dass Grün auch sozial ist. Mit der staatlichen Einnahmeseite, Arbeitsrecht, Sozialversicherungsrecht und Steuern, eine wichtige Voraussetzung für Politik, kenne ich mich berufsbedingt ganz gut aus.

Im kommunalen Verantwortungsbereich liegen mir außerdem die Themen Jugend und Schule am Herzen. Zwar habe ich keine eigenen Kinder, aber es waren frühere politische Entscheidungen wie die Bildungsreform der Regierung Brandt, die mir in meiner Kindheit und Jugend die Chancen eröffnet haben für ein bisher ziemlich gutes Leben. Da möchte ich gern was zurück geben.

Nicht zuletzt halte ich es für wichtig, den Angriffen auf unsere Demokratie die Stirn zu bieten und sich auch öffentlich zu positionieren.



Alter:

57

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Warburg

Anne Rehrmann